

Cuentos por teléfono

Erase una vez un padre que se fue a la guerra porque unos países estaban en contra de otros. Su mujer y su hija estaban muy preocupadas porque su padre estaba a mucha distancia. Un día, mientras la madre estaba hablando por teléfono con el padre se le ocurrió una idea y dijo:

- Cada noche llamarás a nuestra hija María y le contarás una historia.

El padre respondió:

- ¡Me parece una gran idea, así María no estará tan preocupada y triste como me cuentas!

Y así se hizo. La primera historia trataba de un caballero que luchaba contra un cocodrilo, una cobra y un rinoceronte. El caballero tenía miedo pero lo abrontaba. Y así, poco a poco, el caballero se fue

deshaciendo del cocodrilo, la cobra y el rinoceronte.

Así, noche tras noche, una historia distinta.

De esta manera, parecía que la familia estaba unida.

Llegó el día de Navidad y su padre todavía no la había llamado.

De repente llamaron a la puerta y María corrió a preguntar quién era.

- Soy un amigo de tu madre.

Pero cuando María abrió la puerta vio que no era un amigo. Era su padre que había venido a cenar con su mujer y su hija.

Fue la mayor sorpresa y el mejor regalo que María y su madre pudieron tener en toda su vida.

Fin ❤